
HOMELIE DE LA FETE DU 18 MAI 2008 
 

 

Le rassemblement que nous vivons ce matin 

N’est pas n’importe quel rassemblement de société ou groupement de personnes 

Ensemble, nous sommes le peuple de Dieu 

 Convoqué par sa Parole 

 Rassemblé au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit 

 Au nom d’un Dieu Trinité 

 D’un Dieu AMOUR 

 

Animés du même Esprit Saint, 

Avec Jésus-Christ, notre frère, 

Nous allons prier Dieu en disant « Notre Père … » 

Des mots étonnants que ceux là, 

Mais qui ne doivent pas n’être que des mots … 

Qui doivent être Réalité …. 

Oui, nous sommes une communauté d’hommes et de femmes,  

De jeunes et de moins jeunes, 

Qui proclament leur foi au Dieu d’AMOUR, 

Qui le célèbrent en offrant toute leur vie 

Qui vivent humblement et simplement en frères 

Dans le service les uns des autres, 

Mais nous avons toujours à grandir dans la foi, l’espérance et la charité … 

 

Nous avons toujours à progresser … 

Non pas à coup de volonté,  

Mais en accueillant en nous le don de Dieu. 

Tout à l’heure, les jeunes enfants chanteront 

 «Viens dans mon cœur Seigneur pour apprendre à aimer,  

   Viens dans mon cœur Seigneur, je voudrais tant te ressembler ». 

 

C’est ce à quoi nous invite l’apôtre St-Paul : 

« Soyez dans la joie, cherchez la perfection, encouragez-vous, 

Soyez d’accord entre vous, vivez en paix, exprimez votre amitié. 

 

A la fin de cette célébration, vous recevrez un signet avec cette parole : 

«  A ce signe, on vous reconnaîtra pour mes disciples si vous vous aimez les uns, les autres ». 

Voilà la qualité première des Chrétiens en communauté ! 

C’est tous les jours que nous devons apprendre à aimer :  

Aimer à la manière de Dieu, c’est-à-dire, ne pas juger, ne pas condamner, mais accueillir et faire 

confiance. 

 

Un bon éducateur ne dit jamais « Tu es bon à rien !», il dit «  tu es bon à plus !». 

Il ne fait pas tout seul, mais il fait confiance, et donc il appelle et met en route d’autres autour de lui. 

C’est ce que Jésus a fait avec ses apôtres, avec tous ses disciples. Il leur a donné son esprit d’amour 

pour qu’ils sortent d’eux-mêmes, osent aller vers les autres, osent proclamer la bonne nouvelle. 

 

Ce vendredi soir, l’église a célébré la confirmation de 25 jeunes de Baudimont St-Charles. Ce fut une 

joie pour eux, c’est une joie pour toute l’église. 

 

Que l’esprit de Jésus, comme un vent violent, les poussent au large. 

Que ce même esprit nous invite à avancer en eaux profondes pour oser  

• l’aventure de la foi  

• l’aventure de l’amour. 


